Ecopetrol adquiere participación en la zona de Presal, Brasil

Ecopetrol se hizo con el 30 % del descubrimiento Gato do Mato, en Brasil. Este se compone de dos bloques en los que se han perforado tres pozos, en los que se encontró hidrocarburo liviano.

Los bloques están ubicados en una zona llamada presal, reconocida como uno de los lugares con mayor potencial para el descu-

brimiento de hidrocarburos.

Ecopetrol compra el 30 % de la participación en estos bloques a Shell, que antes contaba con el 80 % y, luego del acuerdo con la petrolera colombiana, pasará al 50 %. Shell seguirá como el operador de la zona. La empresa francesa Total cuenta con el restante 20 % de participación. En un comunicado, Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, aseguró que "esta adquisición nos permite balancear nuestro portafolio con mayor cantidad de hidrocarburos livianos. En 2018 anunciamos el ingreso al presal, área considerada como las grandes ligas del petróleo en Brasil y una de las de mayor potencial del continente".